
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

GP-RIM-2545/2022 

 

Sorocaba, 16 de dezembro de 2022 

 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 2889/2022, de autoria do nobre vereador Luis 

Santos Pereira Filho e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre estudo 

técnico para solucionar o problema do escoamento das águas pluviais na rua Milton Dotto Penha 

com a rua Orville Correia de Toledo, no Jardim Abaeté, informamos a Vossa Excelência que, 

conforme esclarecimentos do Serviço Autônomo de Água e Esgoto, o projeto de microdrenagem 

do bairro prevê o escoamento superficial das águas pluviais na localização apontada, o qual 

conta inclusive com sarjetões já implantados. Para ampliação da microdrenagem no local, faz-se 

necessário a instalação de aproximadamente 100 metros de rede. 

Diante do exposto, o SAAE informa que será autuado processo 

administrativo para estudos e execução do serviço, sendo incluso no cronograma de obras da 

autarquia. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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